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Nach bald 20 Jahren engster Zusammenarbeit mit unseren Klienten, erlaube ich
mir das so zu sagen. Die kränksten und schwierigsten, zum Teil hoffnungslosen
Klienten, dazu gehören aber auch Freunde und Bekannte, denen es immer
schlechter geht, sind Leute, die ständig zum Arzt rennen, sämtliche
medizinischen Behandlungen machen lassen und chemiche Substanzen
schlucken. Bis sie nicht mehr können, frühzeitig sterben oder vielleicht doch noch
den Rank aus dem Teufelskreis finden.

Jede Person, die ständig zum Arzt geht, müsste doch kerngesund sein, wenn die
Schulmedizin so brillant wäre, wie sie sich immer selber darstellt. Das Gegenteil
ist der Fall.

Es gibt keine heilende Chemie. Alle Chemieprodukte können Nebenwirkungen
auslösen. Es gibt nur wenige Notfall-Chemische-Substanzen, die wirklich nur im
Notfall sinnvoll sein können.

Ärzte aber auch Sie selber sehen Krankheiten nicht als Warnsignal, wo der
Körper sagt, dass Sie etwas falsch machen. Die Idee der Schulmedizin: Die
Krankheit muss bekämpft werden. Und zwar mit scharfem Geschütz. Mit Gift! Die
Zerstörung, der Krieg, gegen die Krankheit wird eröffnet. Somit wird jedoch
Krieg gegen den eigenen Körper, der durch Sie leidet, zerstört. Die Gesundheit
wird ruiniert.

Da die Schulmedizin die körperlichen, natürlichen Abläufe stört und zerstört wird
Ihr Körper bekämpft, vergiftet, bestrahlt oder verstümmelt. Doch in Wahrheit
wird nicht die Krankheit bekämpft oder geheilt, sondern Ihre komplette
Gesundheit. Weil Sie immer mehr leiden, nehmen Sie immer mehr chemische
Substanzen.

Nur Ihr Körper kann selber heilen, jedoch nur wenn Sie begreifen, was Sie falsch
gemacht haben und Ihrem Körper Geduld und Verständnis gönnen.

Auch Naturheilärzte, Nahrunsergänzungsmittel und anderes Zeugs brauchen Sie
nicht. Braucht vor allem Ihr Körper nicht.
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Ich höre immer wieder, dass Betroffene doch noch zu einem Spezialisten gehen
wollen. Ein berühmter Professor muss doch wissen, welche Chemie helfen kann.
Diese Leute begreifen nicht, dass der Herr Professor Umsatz für die Klinik, in der
er arbeitet, Umsatz und Gewinn erwirtschaften muss! Zudem fehlt ihm auch das
Wissen, wie das bei anderen Ärzten auch fehlt. Sie wurden so geschult, dass sie
nur mit Giften hantieren können.

Ja aber, mir hat doch die chemische Substanz XY und dieses homöopathische
Mittel auch schon geholfen, höre ich oft. Das ist ein grosser Irrtum! Bei
einfachen Allerweltskrankheiten hilft sich der Körper selber, meistens innert 72
Stunden.

Also wurden Sie nicht durch diese Präparate geheilt, sondern von der Natur in
Ihrem Körper, dem Wunderwerk, auf das Sie immer acht geben sollten.

Wird ein Infekt unterdrückend behandelt, dann bleibt eine Immunkörperbildung
aus und man handelt sich langanhaltende Blutbildveränderungen ein.

Wir stecken in einer Krise seit Anfang 2020. Wir geben dem bösen Virus die
Schuld, das alte und schwache Menschen mit einem noch schwächeren
Immunsystem erkanken oder sterben. Der Mensch nimmt immer den einfachsten
Weg und gibt anderem die Schuld, wenn es ihm nicht gut geht. Jedes Virus, egal
wie es heisst, kann für schwache Menschen zur Gefahr werden. Menschen
mit einem gesunden, intakten und starken Immunsystem müssen keine
Angst vor Viren u.a. haben. (Viren haben wir immer wieder, auch mutierende.
Will sich der moderne Mensch nun bei jedem Virus einschliessen und die
Wirtschaft stilllegen?) Also liegt es doch an uns selber, wenn wir krank werden.
All die Menschen, die gestorben sind, waren mehrfach erkrankt, kurz vor dem
Tod und mit Chemie, die der Gesundheit schadet, vollgestopft. Nehmen Sie so
oder so die Gefahr von Viren ernst.

Wichtig: Menschen können ihre natürliche «angeborene» Immunität als Folge
der Einmischung (jegliche Art von chemischen Substanzen) verlieren. So geht der
natürliche Schutz gegen Viren u.a. verloren und es kann zur gesundheitlichen
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Katastrophe kommen.

Warum lesen Leidende nicht die Beipackzettel. Es steht doch alles drin. Meistens
klipp und klar. Aber dann taucht das grosse Problem auf, was soll ich anstatt tun.
Der Arzt hat gesagt, ich muss unbedingt diese Chemie nehmen, sonst könne er
mich nicht mehr behandeln. Ja, das ist leider so, da er nur die vorgeschriebenen
med. Leitlinien verfolgen darf, hören das Patienten immer wieder und haben
Angst, das sie von ihrem Arzt zurückgewiesen werden – und so wird halt
geschluckt und geschluckt, dem lieben Arzt zu liebe.

Wir haben aber mit unseren Klienten auch die Erfahrung gemacht, dass Ärzte
durchaus ihre Patienten unterstützen, wenn sie unsere Therapien umsetzen und
zur ärztlichen Kontrolle gehen. Ärzte sind dann erstaunt was ohne Pillen alles
möglich ist. Am System wird sich jedoch nichts ändern. Es ist halt so…


